

aborde la question. Au jour du jugement les riches ne seront récompensés qu'en autant qu'ils se seront montrés bienfaisants envers les pauvres: " J'ai eu faim et vous m'avez donné à manger. "

Pourquoi donc hésiterions-nous à donner et surtout à nous donner: loyalement, sans retours sur nos avantages personnels; fièrement, puisque par là nous nous apparentons ainsi en quelque sorte à celui qui est venu se faire tout à tous; prudemment, en mettant à la base de toute réforme la perfection personnelle qui seule nous permettra de produire des fleurs et des fruits pour égayer l'indigence et nourrir la misère?

Pas de bornes à notre charité et à nos efforts! Avec Jésus-Christ vivons sur la montagne !

Et lorsque le monde contemporain fatigué par le matérialisme et décimé par l'égoïsme, prenant le chemin de " chez nous " pour surprendre le secret de notre étonnante vitalité, se trouvera face à face avec un peuple muselé comme un Titan et marqué comme un Croisé, et qu'il nous interpellera: Qui vive? — tous ensemble, du fond de nos cercueils — ô glorieux orgueil et sublime vengeance! — nous répondrons par le verbe de nos fils: Qui vive? Le Christ qui, du temps, monte les peuples à l'éternité.

AUX PRIERES

M. l'abbé Z. Auclair, décédé à Saint-Polycarpe.

M. Georges Laporte, décédé à Saint-Ambroise de Kildare.

A VENDRE

Bibliothèque (meuble seulement) en noyer noir, huit pieds de largeur par huit de hauteur, avec écritoire et chaise de bureau recouverte en cuir. Aussi buffet en noyer noir, six pieds de long, dessus en marbre, miroir biseauté. Ces deux meubles sont en parfait ordre. Vendra à grand sacrifice. S'adresser à **Succession Lachance, 461, Dorchester-Est, Montréal.**